

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAN

2.1 Sejarah Perusahaan

Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya adalah salah satu institusi pendidikan tinggi swasta (PTS) terkemuka di Provinsi Lampung, berdiri pada tahun 1995, dibawah naungan Yayasan Pendidikan Alfian Husin. Nama “Darmajaya”, memiliki arti ” *Dharma Bhakti dan Jasa Yoenidar Alfian*“. Kampus Terpadu Darmajaya dibangun diatas tanah seluas 2,5 hektar yang beralamat di jalan Zainal Abidin Pagar Alam, No.93B Labuhan Ratu, Bandar Lampung, Provinsi Lampung, Indonesia. Sampai saat ini, Darmajaya memiliki dua Program pendidikan yaitu Sarjana (S1) dan Pascasarjana (S2). Program Sarjana memiliki 11 prodi yaitu Prodi Teknik Informatika, Sistem Informasi, Sistem Komputer, Desain Komunikasi Visual, Desain Interior, Pendidikan Teknologi Informasi, Data Science, Manajemen, Akuntansi, Bisnis Digital, dan Hukum Bisnis. Program Pascasarjana tersedia untuk Magister Teknik Informatika, Magister Manajemen, dan Magister Manajemen Teknologi.

Pembangunan Perguruan Tinggi ini berawal dari niat dan ketulusan hati serta dukungan penuh dari istri tercinta, seorang putra asal Lampung, Hi. Alfian Husin, S.H mengabdikan di daerah asalnya untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia khususnya generasi muda agar menjadi sumber daya manusia yang handal dan dapat berkiprah dan berkompetisi di kancah nasional maupun internasional dalam menghadapi era globalisasi. Kemudian hal ini diwujudkan dalam pendirian Yayasan Pendidikan Alfian Husin melalui Notaris Cahaya Hairani Djausal Zubaidi, S.H akta Nomor 4 (empat) tanggal 5 Januari 1995 berkedudukan di Kotamadya Bandar Lampung jalan Teuku Umar No. 93 kelurahan Gedong Menengkecamatan Kedaton dengan Badan Pendiri Hi. Alfian Husin, S.H, dr. Hj. Yoenidar Karim Alfian, Dr. Andi Desfiandi, S.E, MA dan Ary Meizary Alfian, S.E, M.B.A. Sedangkan badan pengurus adalah Ary Meizary Alfian, S.E., M.B.A (Ketua), Hi. Ir. Firmansyah Yunialfi Alfian, M.B.A., M.Sc (Wakil Ketua), dr. Lyza Marfianita Rozalinda (Sekretaris I), Dian Septarina, BA (Sekretaris II) dan dr. Hj. Yoenidar Karim Alfian (Bendahara) dan Badan Pengawas terdiri dari Hi. Alfian Husin, S.H dan Dr. Andi Desfiandi, S.E, MA.

Seiring dengan visi dan misi Yayasan dan kondisi tantangan kedepan maka berdasarkan hasil rapat yayasan diambil keputusan untuk merubah susunan badan pengurus dan badan pengawas yang dikuatkan oleh Notaris Cahaya Hairani Djausal, SH akta No. 2 tanggal 23 Januari 1995 dengan susunan Badan Pengurus Hi. Alfian Husin, S.H (Ketua), Ary Meizary Alfian, SE, MBA (Wakil Ketua), dr. Lyza Marfianita Rozalinda (Sekretaris I), Dian Septarina, BA (Sekretaris II), dr. Hj. Yoenidar Karim Alfian (Bendahara) sedangkan Badan Pengawas adalah Dr. Andi Desfiandi, SE, MA dan Ir. Firmansyah Yunialfi Alfian M.B.A., M.Sc.

Melalui yayasan ini maka untuk pertama kalinya didirikan Lembaga Pendidikan Tanjung Karang (LPTK) dengan mendapat izin prinsip dan operasional dari Departmen Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Lampung untuk menyelenggarakan kursus komputer dan program pendidikan satu tahun. Dengan perkembangan LPTK serta pesatnya tuntutan masyarakat Lampung, maka pada tanggal 5 juni 1997 didirikanlah Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer Darmajaya yang lebih dikenal dengan STMIK Darmajaya. Yang dikukuhkan Koordinator Perguruan Tinggi Swasra (Kopertis) wilayah II berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan No. 29/D/O/1997 dengan menetapkan sebagai status terdaftar untuk program studi: Teknik Informatika (S1), Teknik Komputer (D3), dan Manajemen Informatika (D3), kemudian seiring perkembangannya, STMIK Darmajaya membuka dua program studi tambahan yaitu Sistem Informasi (S1) dan Sistem Komputer (S1).

Dengan perkembangan bangunan gedung perkuliahan dan sarana pendukung lainnya, Pada tanggal 6 Juli 2000 didirikan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Darmajaya (STIE Darmajaya) berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan Nasional No. 101/D/0/2000 dengan menetapkan status terdaftar untuk program studi Manajemen (S1), Akuntansi (S1) dan Akuntansi (D3).

Atas kepercayaan yang diberikan Masyarakat, Pemerintah Daerah dan Pemerintah Pusat (DIKTI), STMIK-STIE DARMAJAYA tumbuh dan berkembang menjadi Perguruan Tinggi dengan reputasi yang baik sebagai Institusi Pendidikan. Maka STMIK-STIE DARMAJAYA mendapat pengakuan Direktorat Jendral Pendidikandengan peningkatan status menjadi IBI Darmajaya pada tanggal 20 agustus 2008 melalui Surat Keputusan Menteri Pendidikan No. 167/D/O/2008.

2.2 Visi dan Misi

2.2.1. Visi

Institut Informatika dan Bisnis (IIB) Darmajaya mempunyai Visi yaitu Menjadi perguruan tinggi yang unggul dan berdaya saing berbasis riset dan teknologi.

2.2.2. Misi

- a. Menyelenggarakan pembelajaran yang kreatif, Inovatif dan adaptif terhadap kemajuan teknologi informasi berdasarkan pendekatan riset dan nilai-nilai kejujuran.
- b. Mengembangkan penelitian dan pengabdian pada masyarakat yang unggul dan inovatif serta relevan dengan kebutuhan stakeholder
- c. Mengembangkan budaya profesionalisme Dalam tata kelola perguruan tinggi berbasis Teknologi informasi
- d. Mengembangkan lingkungan kampus yang kondusif.

(sumber: www.darmajaya.ac.id/visi-misi/)

2.3 Bidang Usaha/kegiatan Utama Perusahaan

Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya adalah lembaga yang bergerak di bidang pendidikan yang turut mendukung pengembangan pendidikan di Provinsi Lampung. Sebagai bentuk mewujudkan visi dan misinya, IIB Darmajaya menyiapkan rencana kerja yang disesuaikan seiring dengan perkembangan zaman. Sampai saat ini IIB Darmajaya memiliki program Strata Satu dan Strata Dua dimana masing-masing jurusan mempunyai visi dan misi tersendiri untuk mencapai visi dan misi institusi.

